

STERN
SINGEN
MIT
ABSTAND
AM
BESTEN

Unser Stern

im Fernsehgottesdienst

Am 3. Januar 2021 überträgt das ZDF einen Fernsehgottesdienst, der vom Kindermissionswerk „Die Sternsinger“ gestaltet wird.

Alle Sternsinger sind eingeladen einen großen Stern zu gestalten. Die schönsten Sterne werden dann im Gottesdienst zu sehen sein.

Wir laden euch ein, kleine Sterne zu bekleben oder zu bemalen, die wir dann auf den großen Stern kleben.

Ab dem 15. November könnt ihr euch einen Stern aus der Kirche holen.

Bringt ihn dann bitte bis zum 30. November wieder in die Kirche.

20***C**+**M**+**B**+21

